
 

 

 VERBALE N. 31 della seduta del 16 febbraio 2021                Approvato in data 25 /02/2021 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: n. 09 del 29/01/2021 

 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09.33 

 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 
 

09.33 10.11     

Mattaliano         Cesare 

 

Presente 09.33 10.11     

Caputo               Valentina Presente 09.33 10.11     

Chinnici             Valentina 

 

Assente ------- -------     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 09.43 10.11     

 

L’anno duemilaventuno, il giorno sedici del mese di febbraio, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all'O.d.g. 

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, tale 

modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio Comunale.  

La seduta si svolgerà  in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60,   

Alle ore 09.33   il Presidente  Francesco Bertolino  assistito dalla Segretaria  Marilena Manduci, predispone  

l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:   Francesco Bertolino, Valentina Caputo e Cesare 

Mattaliano 

Il    Presidente,  constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso. 

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente: 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5 
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Chiede parola il cons. Mattaliano, per scusarsi in primis del fatto che nella seduta di ieri, è stato costretto a 

lasciare antcipatamente la riunione, xchè considearto che riveste il ruolo di presidente della commissione 

speciale garanzia e trasparenza, doveva in questa, procedere agli adempimenti di apertura.  Il consigliere 

pertanto, visto che la Commissione Speciale si riunisce il lunedi e il venerdi, chiede al Presidente se è 

possibile in seno alla V Commissione, non indire in questi due gioni, riunioni con audizioni dove vengono 

affrontate tematiche di un certa importanza. 

Il Presidente Bertolino accoglie la richiesta, e passa a comunicare che alla luce dell’incontro di ieri, sentitosi 

con l’ Ass.re Mario Zito, ha chiesto di essere invitato alla riunione che oggi pomeriggio si svolgerà sul tema 

dei cantieri Culturali, ritenendo potesse tornare utile la presenza di un rappresentatnte della V Commissione.  

Il Presidente passa a dare lettura della mail inviata alla Commissione da parte del sig, Dragotto della II 

Circoscrizione, che trasmette l’atto deliberativo approvato, che  riguarda iniziative e  manifestazioni 

sportive proprio in occasione della giornata mondiale contro la pedofilia e la  pedopornografia. 

Il Presidente, procedendo altresì alla lettura della  mozione allegata, afferma che la Commisssione non può 

che prendere atto per l’inizitaiva sulla quale esprime lode, e la gira all’ass.re di competenza, con il proposito 

di sollecitare l’ass.re affinchè una mozione firmata all’unanuimità da tutto il consiglio circoscrizionale 

possa essere concretizzata con delle azioni sul territorio. 

Alle ore 09.43 entra in collegamento la cons. Lo Monaco. 

Il Cons. Mataliano propone di fare una seduta di commissione ad hoc con la Seconda Circoscrizione, alla 

presenza degli Ass.ri di competnza per affrontare e approfondire la materia. 

Dopo un breve confronto, viene  stabilito di fare una nota al sig. Dragotto per comunicare la condivisione da 

parte della Commissione per la lodevole iniziativa, oltre che informarlo dell’intento di coinvolegre l’ass.re 

allo sport. e che la Commissione ad ogni modo rimane a  completa disposizione per eventuali sedute 

congiunte finalizzate alla sensibilizzazione del territorio sulla problematica. 

 La cons. Caputo nel mettere in luce che le iniziative parlano di coinvolgimento delle scuole, suggerisce l’ 

opportunità di coinvolgere anche l’ass.ra alla P.I.. 

Il Presidente nell’accogliere i suggerimenti, dà disposizioni alla segreteria affinchè si attivi opportunamente. 

Detto ciò, il Presidente passando al punto riguardante la proposta “Regolamento Impianti Sportivi 

Comunali”, chiede un parere rispetto al percorso da seguire, anche nell’ottica di eventuali modifiche che la 

settima commissione avrebbe potuto fare in questi giorni. 

La cons. Lo Monaco, uscendo fuori da questo tema,  interviene per chiedere al collega Mattaliano, in 

considerazione del ruolo di Presidente rivestito in seno alla Commissione speciale garanzia e trasparenza, e 

della quale lei stessa ne è componenete,  se può condividere con questa commissione, quanto ricevuto dal 

settore risorse immobiliari, e che attiene la materia delle locazioni di immobili per uso scolastico. La 

Consigliera tiene a sottolineare che la V Commissione si occupa di questa materia sin dal 2018, 



puntualizzando che il comune paga milioni di affitto per compensare la carenza di immobili scolastici. 

Interviene il cons. Mattaliano sul tema, per evidenziare un totale scollamento tra gli uffici e per assicurare 

che avrà cura di girare il file alla V Commissione. 

La Consig. Chinnici, così come anche il cons. Mattaliano, suggeriscono di fare una comparazione tra il file 

che alla V Commissione fu trasmesso dal settore P.I. a fine 2018,  in cui venivano nel dettaglio distinti le 

istituzioni scolastiche  in affitto, e di proprietà,  e quello trasmesso dal settore risorse immobiliari alla 

Commissione garanzia e trasparenza. 

Detto ciò il presidente invita la segretaria a dare lettura del verbale n. 29 del 12 febbraio u.s., che posto in 

votazione viene approvato all’unanimità dei presenti. 

il Presidente, sulla scorta del verbale appena approvato, prima di chiudere i lavori, fa il punto della 

situazione rispetto al percorso da seguire in ordine al Regolamento in discussione, anche alla luce di 

eventuali modifiche da parte della settima commissione. 

Prende parola il cons. Mattaliano, per sottolineare che nonostante le reiterate richieste sia all’ass.re che agli 

uffici sport, ancora ad oggi il report sugli impianti sportivi, oltre che di quelli che risultano in capo alle 

risoerse immobiliari come le palastre con riferimento ai lavori e ai finanziamenti, ad oggi, non ha ancora 

avuto alcun riscontro. Il consigliere chiede pertanto che venga fatto un sollecito alla dott.ssa Vicari e p.c. 

all’Ass.re. 

 

Il Presidente, chiusi gli interventi, e rinviata la lettura e approvazione del presente verbale alla 

prosima seduta utile, alle ore 10,11 dichiara chiusa la seduta. 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito del 

Comune di Palermo al link: 

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5 

 

ORARIO FINE SEDUTA 10,11 

         La Segretaria                                       Il Presidente 

     Marilena Manduci                               Francesco Bertolino 
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